



Fútbol
Emotion

Hola a todas y todos,

Le comunicamos que la próxima temporada 2024-2024, la marca deportiva ADIDAS será la encargada de equipar a nuestros jugadores y Staff técnico. En esta ocasión el compromiso con nuestro único proveedor FÚTBOL EMOTION, dando forma a nuestras nuevas equipaciones de juego y paseo.

Marca que durante su historia a vestido a equipos tanto españoles como a nivel mundial.

Un paso más adelante, con el fin de ofrecer las mejores condiciones a los nuestros y que nos hará seguir creciente como Club.

Próximamente iremos desvelando más novedades, de cara a una temporada en la que queremos dar un salto de calidad en todos los aspectos.

¡¡ VAMOS MEDITERRANEO!!

